

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

MORENA

EVALÚA MORENA SANCIÓN PARA FABIOLA LARRONDO POR INICIATIVA SOBRE RECTORÍA DE LA UAQ

El partido Morena analizará sancionar o no a la legisladora Fabiola Larrondo en caso de que no retire la iniciativa presentada para reformar la ley orgánica de la UAQ. En entrevista, Jesús Méndez Aguilar, secretario general en funciones de presidente de Morena, detalló que esta decisión dependerá del diálogo que sostengan con el grupo legislativo, tras un análisis de su comportamiento en el Congreso local. (CI, EQNO)

SANTIAGO O GILBERTO SERÍAN MUY BUENOS

Por Felipe Olguín

ENTREVISTA. El presidente del Consejo Estatal de Morena en Querétaro, Ángel Balderas, se define de izquierda, militó en el Partido Mexicano de los Trabajadores, candidato a diputado local por el PT en 2009, líder del SUPAUQ y tiene una larga trayectoria como académico no sólo en México, sino en países de Europa, Norteamérica y América Latina. (DQ 1 y 19)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: ACUSA A LA FISCALÍA TRAS ATAQUE CON ÁCIDO

El 2 de agosto, de regreso a su casa, Gloria estacionaba su auto cuando un hombre se aproximó a ella y le roció ácido en el rostro. Ella sintió de inmediato un ardor intenso mientras le arrebatava la bolsa que tenía sobre las piernas. (DQ principal)

N: ACRIBILLAN TIANGUISTA

El representante del tianguis Paseos del Marques, en el municipio del mismo nombre, fue acribillado ayer a plena luz del día y frente a comerciantes y ambulantes, quedando su cuerpo boca abajo a un lado de su puesto de trabajo. (N principal)

AM: ACCESO A MUSEOS SERÁ MEDIANTE CITA TELEFÓNICA

La asistencia a los museos que reabren en Querétaro será permitida únicamente a través de citas telefónicas. Esto será con la finalidad de controlar la afluencia de los visitantes, ya que únicamente tienen permitido operar al 30% de su capacidad, informó Paulina Aguado, titular de la SECULT. (AM principal)

EUQ: ARRANCA HORARIO ESPECIAL PARA VEHÍCULOS PESADOS

Con el fin de salvaguardar la seguridad de los ciudadanos y reducir la contaminación, así como el tráfico vehicular, ayer inició formalmente la restricción para que unidades de carga pesada no puedan circular en vialidades municipales de la capital del estado en un horario de 6:30 a 9:00 horas. (EUQ principal)

ESSJR: CESA AMARILDO A PRESUNTO ACOSADOR

Una trabajadora de la administración municipal de Pedro Escobedo presentó una denuncia ante las autoridades correspondientes, en contra de quien se desempeña como Secretario de Gobierno Municipal, Omar Soria, por acoso sexual. (ESSJR principal)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

PODER LEGISLATIVO

DE EXISTIR IRREGULARES EN VENTA DE “CACHITOS” DEBEN DENUNCIARSE: OLAES

El diputado morenista, Mauricio Ruiz Olaes, rechazó que puedan estar obligando instancias federales a sus trabajadores a comprar boletos para la rifa del avión presidencial, urgió, sin embargo, a que si alguien se enfrenta a alguna situación de esas, la denuncie de manera inmediata. Él, desde los primeros días, compró su boleto, pero fue decisión voluntaria, no se le dio la indicación para hacerlo por el comité de Morena, ni por los grupos legislativos, federal o estatal. (Q)

NECESARIO REENCONTRARNOS CELEBRAR EL MES PATRIO DE OTRA MANERA: ROBERTO CABRERA

El diputado local Roberto Cabrera se ha sumado a la iniciativa ciudadana denominada “Mexicanísimo3.0”, la cual tiene como finalidad promover la celebración del Bicentenario de la primera Bandera nacional del México independiente. (LDH)

PRESENTAN INICIATIVA CONTRA VIOLENCIA DE GÉNERO

La iniciativa que propusimos como Grupo Legislativo del PRI, se agregó como lesiones por razón de género, aquellas hechas mediante el empleo de ácido, sustancias corrosivas, material quirúrgico, máquinas o herramientas punzantes, cortantes o de percusión—Abigail Arredondo Ramos. (EQ, LDH)

PRESENTAN INICIATIVA PARA INCLUIR SERVICIOS DE GERIATRÍA EN SERVICIOS DE SALUD DEL ESTADO

Las diputadas de la 59 Legislatura del Estado, Abigail Arredondo y Karina Careaga, presentaron ante Oficialía de Partes una Iniciativa de Ley que adiciona una fracción al artículo 30 de la Ley de Salud del Estado de Querétaro, para la inclusión de áreas de atención médica especializada a favor de personas adultas mayores. (N 6, AQ)

CONGRESO DE QUERÉTARO CONDENA CUALQUIER ACTO DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

El Congreso local condenó cualquier expresión de violencia en contra de mujeres y niñas, y de toda persona que sea objeto de alguna agresión que atente contra su dignidad, por lo que llamó a sus homólogos a dar celeridad a las propuestas que buscan sancionar con mayor severidad estos actos, refirió la Presidenta de la Mesa Directiva, Connie Herrera, quien también llamó a que desde el ámbito federal se realicen las adecuaciones y acciones pertinentes para abonar en la erradicación de esta problemática. (ADN)

PODER EJECUTIVO

TITULAR DE SEDEA ENCABEZA LA COMIDA TRADICIONAL DEL DÍA DEL MÉDICO VETERINARIO ZOOTECNISTA

Carlos Dobler, titular de la SEDEA, encabezó la comida con motivo del Día del Médico Veterinario Zootecnista 2020, donde recordó que la primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente fue la de México, el 17 de agosto de 1853. (...) Resaltó que se reconoce el vínculo importante entre la salud pública y la sanidad animal, ya que la mayoría de las enfermedades infecciosas humanas conocidas tienen su origen en animales; es por esto que el gobernador del estado, el médico veterinario zootecnista, FDS, preside y fortalece al equipo del Comité Técnico de Salud para la atención de la pandemia. (LDH)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

EN QUERÉTARO SUMAN 144 CASOS EN MENOS DE 24 HORAS POR COVID-19

Registro de cuatro mil 982 altas. Con sintomatología leve, aislamiento y manejo en domicilio 540 pacientes y 44 en la Unidad Médica y de Aislamiento COVID-19. Hay 198 pacientes hospitalizados de los cuales 90 se encuentran graves. Se han registrado 744 defunciones. (N 3, EQ, EQNO, ADN)

REAPERTURA NO GENERA RIESGO

Por Cecilia Conde

Con el seguimiento del entrenamiento social y el respeto de los protocolos sanitarios la reapertura de las actividades para el 1 de septiembre no será un riesgo nuevo para la población aseguró el vocero organizacional, Rafael López. (DQ 3)

QUERÉTARO SE MANTIENE EN SEMÁFORO NARANJA

Por Maritza Navarro

El estado de Querétaro se mantiene en semáforo epidemiológico naranja, de acuerdo con la actualización que realizó este viernes la Secretaría de Salud Federal y que operará del 31 de agosto al 14 de septiembre. (...) El director de Promoción de la Salud, Ricardo Cortés, informó que se generaron nuevas ponderaciones para definir el semáforo. (EUQ 1 y 4)

HOSPITAL GENERAL DE QUERÉTARO REGISTRA DÉFICIT DE MÉDICOS

El HGQ tiene déficit de médicos especialistas, debido a que no quieren ir a trabajar a este nosocomio, aseguró el director general del mismo, Hugo Cerrillo, expresó que este hospital que atiende pacientes COVID-19 tiene presupuesto, vacantes, camas y equipamiento, pero le faltan médicos, sobre todo especialistas. (RQNXN)

INSTALA DIF ESTATAL CONSEJO A FAVOR DE LOS ADULTOS MAYORES

En el marco del Día del Adulto Mayor, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sra. Karina Castro de Domínguez, y Juan Martín Granados, titular de la SEGOB, encabezaron la instalación del Consejo de Participación Ciudadana Temático del Adulto Mayor con el fin de ayudar a mejorar la calidad de vida de este sector vulnerable de la población. Ante autoridades presenciales e invitados de manera virtual, la Sra. KCD manifestó su entusiasmo por la toma de protesta de este consejo que brindará entre otras acciones atención oportuna y de calidad a las personas mayores de 60 años de edad, protegiendo y respetando sus derechos.(...) Por su parte, la Directora General del DIF Estatal y Secretaria Técnica del Consejo de Participación Ciudadana Temático del Adulto Mayor, Eleamor Hernández, fue la encargada de dirigir la reunión, dar la bienvenida, pasar lista, declarar el quórum legal, presentar el orden del día, tomar protesta virtual a los integrantes del consejo y finalmente designar a la mesa directiva. (ESSJR 7, N 1 y 6, LDH, RQ, LVDQ)

REPORTAN PÁGINAS APÓCRIFAS QUE SE HACÍAN PASAR POR SECRETARÍA DE PLANEACIÓN Y FINANZAS

Autoridades del gobierno del estado de Querétaro denunciaron dos páginas apócrifas que pretendían ser de la secretaría de Planeación y Finanzas de la administración estatal. Las páginas falsas se tratan del perfil de facebook “secretaría de Finanzas Gobierno de Querétaro” y a la página web “sefinquerétaro.com”. (CI)

AUMENTA EL TRABAJO PARA LOS MAESTROS

Por Cecilia Conde

Ante el plan que deben realizar para cada estudiante dependiendo de su situación y acceso a internet, las jornadas para los docentes han aumentado, aseguró Enrique de Echávarri, titular de la USEBEQ. “El docente queretano

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

siempre ha demostrado su compromiso, lo demostró desde el mes de marzo y seguramente lo hará ahorita”, subrayó. (DQ 3)

CICLO ESCOLAR 2020-2021 HASTA 14 DE SEPTIEMBRE

Por Tina Hernández

Las clases con contenidos escolares correspondientes al ciclo escolar 2020-2021, en educación básica comenzarán hasta el 14 de septiembre por medio de los contenidos televisivos, los medios digitales y la cátedra de los profesores. (N 2)

ST OFRECERÁ 714 PLAZAS DE EMPLEO FORMAL SEPTIEMBRE

La Secretaría del Trabajo, a través del SNE Querétaro, abre el mes de septiembre con una oferta de 714 plazas formales para todos los niveles; 164 corresponden a la 17ª Bolsa de Empleo Virtual que se llevará a cabo el martes, más 550 vacantes de dos reclutamientos de personal. (N 6, LDH)

CONTINÚA LA ST CON VERIFICACIÓN DE LAS CONDICIONES GENERALES DE TRABAJO EN CENTROS LABORALES

La Secretaría del Trabajo, a través de la Unidad de Inspección y Asesoría del Trabajo, continúa la verificación de las condiciones generales de trabajo en centros laborales, y en lo que va del año ha realizado 461 inspecciones. La dependencia informó que 415 de esas inspecciones corresponden al periodo del 23 de marzo a la fecha, derivado de la presencia de COVID-19. (N 3, LDH)

MUNICIPIOS

ENTREGA AYUNTAMIENTO PARQUE REHABILITADO DE LA LOMA IX

El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, en compañía de vecinos de La Loma IX, acudió al nuevo parque y áreas verdes que, gracias a una inversión de 1 millón 300 mil pesos, fue rehabilitado en beneficio de niñas, niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad; que tendrán un espacio digno para la sana convivencia, además que fue un compromiso adquirido por la administración en una jornada de servicios de Alcalde en tu Calle. (DQ 7, N 1 y 2, EUQ 2, AQ, IN)

LUIS NAVA A CUIDAR A LOS ABUELITOS

En el marco del Día de los Abuelos, el presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, pidió a los queretanos, cuidar a las abuelitas y los abuelitos, por ser uno de los sectores más vulnerables ante la pandemia por el Covi-19. (DQ 1 y 7)

ALTA DEMANDA DE EMPLEO TEMPORAL DE LA CAPITAL

Se recibieron más de 752 solicitudes en la segunda convocatoria que lanzó el Municipio de Querétaro para el Programa de Ocupación Temporal, informó el secretario de Desarrollo Humano y Social, Arturo Torres. (DQ 1 y 2, EUQ 3)

NI LA PANDEMIA FRENA AL HAY FESTIVAL, QUINTA EDICIÓN ARRANCA EL DOS DE SEPTIEMBRE

El próximo miércoles 2 de septiembre dará inicio la quinta edición del Hay Festival Querétaro, que en voz de su coordinadora internacional, Izara García Rodríguez, ha logrado generar ya un legado entre la sociedad queretana. (CI)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

RINDE PROTESTA CONSEJO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD DE EL MARQUÉS

En presencia de autoridades estatales y municipales, 10 integrantes del Consejo Municipal de Juventud de El Marqués rindieron protesta a fin de formar parte de este organismo que busca la participación ciudadana de los jóvenes, involucrándolos en la toma de decisiones en diferentes niveles de gobierno. El evento fue encabezado por la jefa de Gabinete, Mónica Guerrero Arellano, quien solicitó a los consejeros desempeñar leal y cabalmente la función encomendada a favor del desarrollo integral de los jóvenes marquesinos. En su oportunidad, Iván Mavael Maya Juárez, director del IMJUM de El Marqués, agradeció la participación de los integrantes del consejo ciudadano, pues mencionó, es dicho sector la pieza clave como agentes de cambio, fuentes de creatividad, de motivación y de conocimientos para la demarcación. (...) Finalmente Rodrigo Ruiz, SEJUVE, enfatizó la importancia de fomentar espacios de participación en los que se evalúen políticas públicas enfocadas en los jóvenes queretanos. (DQ 6, AM 11, EUQ 7, LDH, AQ, IN, CI, RQ)

DESTITUYEN A FUNCIONARIO DE PEDRO ESCOBEDO POR PRESUNTO ACOSO SEXUAL

El alcalde de Pedro Escobedo, Amarildo Bárcenas, informó que giró instrucciones para separar de su cargo a un funcionario investigado por acoso sexual. (...) Indicó que desde el primer momento se instruyó al Órgano de Control Interno para que conforme a lo que la Ley establece, realice las indagatorias correspondientes y se proceda a la separación del cargo del funcionario, quien hoy tiene una denuncia penal y quien tendrá que enfrentar su procedimiento fuera del servicio público. (N 1 y 8, Q, EQNO, RQ)

REGALAN TAPETES Y LIQUIDO SANITIZANTE A COMERCIOS DE PEDRO ESCOBEDO

El trabajo coordinado con empresas instaladas en territorio queretano, es fundamental para la transformación de las ciudades, indicó el Secretario de Servicios Municipales en Pedro Escobedo, luego del recorrido por los negocios y establecimientos instalados en la Cabecera Municipal. (LVDQ)

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

LA CMIC AGREMIA A 318 EMPRESAS CONSTRUCTORAS EN EL ESTADO

Por Tina Hernández

A 3 meses de la reactivación del sector de la construcción, la CMIC ya se encuentra con 35% de sus agremiados realizando obras, de los 318 que se agrupan en el organismo. (N 7)

LA REAPERTURA ES PREMATURA, DICE LA RECTORA

Por Alejandro Payán

La rectora de la UAQ, Teresa García, afirmó que el anuncio de Gobierno del Estado de la reactivación de espacios públicos para el mes de septiembre es prematuro, pues los índices de casos de contagio aún no bajan en la entidad, además de la falta de información concreta. (DQ 1 y 4)

UAQ FIRMÓ LA ESCRITURA PÚBLICA DEL PREDIO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CENTRAL DE SERVICIOS A LA COMUNIDAD

La UAQ, a través de la Facultad de Psicología (FΨ) formalizó la firma de escritura pública del predio donado por el Municipio de Querétaro a la Máxima Casa de Estudios para la construcción de una Central de Servicios a la Comunidad (CeSeCo). Al respecto la rectora de la UAQ, Dra. Teresa García se congratuló por este hecho, al destacar que será un espacio que beneficiará a una importante parte de la población por medio de los diferentes servicios

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

que ofrecen las CeSeCos; agregó “muchas felicidades a la Facultad de Psicología, seguimos creciendo”. (LDH, AQ, CI, ADN)

EXHORTA UAQ A ECHAR ATRÁS INICIATIVA DE MORENA

Por Zulema López

La rectora de la UAQ, Teresa García, emitirá un exhorto a la diputada Martha Fabiola Larrondo (MORENA), para que retire la iniciativa que pretenda modificar la ley orgánica de esta casa de estudios, con el fin de cambiar la edad que se exige para ocupar la titularidad de Rectoría. (EUQ 7)

BUSCA COESPO RECONOCER PROYECTO DE VIDA DE LOS ADULTOS MAYORES

Con el “Concurso de reconocimiento a las personas adultas mayores”, el COESPO busca reconocer a este sector de la sociedad de la entidad que conforma el 9.56% de la población total. Se trata de la primera edición que efectúa COESPO con el objetivo de rescatar las historias y proyectos de vida de la población de más de 60 años. (N 6, LDH)

CONGRESO NACIONAL INDÍGENA

Por Luis Montes

Candelaria Lázaro fue electa como gobernadora interina nacional de GNI por unanimidad de votos y por 6 meses, en el congreso nacional indígena, realizado en Qro el 22 y 23 de agosto. (N 8)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q - CUMPLE

Por Adán Olvera

Han pasado seis meses desde que apareció el primer caso de Covid-19 en México y las cosas han cambiado de manera enorme en el mundo. Y es que la pandemia nos ha dejado lecciones inolvidables y un cambio en la forma de concebir la vida. En Querétaro, han muerto más de 700 personas de Covid.19 entre ellos un niño de tan solo 10 años de edad y hay cerca de 600 casos activos de la esta enfermedad en los hospitales en donde se libra una lucha importante en contra de este mal y además donde se libra una batalla en donde el sindicato de salud y las autoridades discrepan de la ocupación hospitalaria y en donde para unos hay hospitales saturados y mucho trabajo y para otros hay capacidad y equipo entregado para enfrentar la pandemia. La economía en constante crecimiento de Querétaro, va a resultar afectada en las siguientes mediciones y es que muchos empleos dejaron de generarse y otro tanto se perdió; las actividades llamadas no esenciales dejaron a muchas personas sin sus empleos y sin un ingreso para llevar sustento a su familia y para atender las necesidades primarias. El tiempo denominado de sana distancia y de confinamiento en casa dejó buenos resultados en cuanto el control de contagios y el regreso a las actividades por los famosos semáforos han provocado que aumenten los contagios en las personas y obviamente las muertes; pero la economía no se podía detener más tiempo porque el problema sería mayúsculo. La siguiente semana será importante para el sector económico ya que regresan a la actividad ciertas actividades de entretenimiento y la economía se reactivará pero habrá que cuidar la salud de los queretanos que es un factor también muy importante. **DE REBOTE.** Acabó agosto y en la legislatura no sacaron asuntos pendientes que tenían, como lo es el tema de la Entidad Superior de Fiscalización y los nuevos Magistrados el Tribunal Superior de Justicia. Dejarán para después algo que es importante definir. (DQ)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

BAJO RESERVA

LARRONDO SEGUIRÁ SIN RESPONDER A LOS DIRIGENTES DE SU PARTIDO. Quien sigue sin aparecer es la coordinadora de Morena en el Congreso Local, Fabiola Larrondo. Lleva varios días sin contestar el teléfono a los dirigentes de su partido y compañeros de bancada. La buscaron, nos dicen, para pedirle que retire su iniciativa de ley que provocó enojo a la comunidad universitaria en la UAQ. Este silencio, nos aseguran, se mantendrá hasta mediados de la siguiente semana, periodo en el que se espera reunirse con la rectora Teresa García Gasca. Recordemos que este conflicto se origina a unos meses de que se elija rector en esta casa de estudios y también previo a las elecciones estatales de 2021, situación que ha puesto más al rojo vivo este tema. **HERRERA PIDE QUE SE RESPETE LA AUTONOMÍA UNIVERSITARIA.** En más de la legislatura, nos comentan que la presidenta del Congreso de Querétaro, Connie Herrera, ha tenido una semana muy activa, pues además de realizar un llamado para exigir el respeto a la autonomía de la UAQ, también ingresó una iniciativa para dar celeridad a las iniciativas prioritarias para los ciudadanos. En calle, la legisladora de Querétaro Independiente (QI) ha recorrido diversos municipios de la entidad para recabar necesidades de los ciudadanos y generar estrategias de apoyo. (EUQ)

PULSO - DAR COLOR

Por Andrés González

Cuando el verano ya va más que avanzado – estamos a tres semanas de que inicie el otoño – y en la víspera de un proceso electoral, los campos en Querétaro no todos son “verdes” pero tampoco “azules”. La coloración política en nuestro estado, ahora mismo, es incierta, porque están ingresando al escenario de la política local muchos ingredientes que hace solo unas semanas ni pintaban. Vienen manchados por las tendencias, vicios y pocas virtudes de lo que pasa a nivel nacional, en el gobierno federal, en el Congreso de la Unión, los estados, en los municipios. Y se tiene que seguir dando color. Lavar las caras...darle coloración a lo que se hace. Para Querétaro este es uno de los mayores empeños políticos de los partidos, más ahora como pintan las cuestiones sucesorias. El Congreso local es un semillero político por antonomasia. Ahí, el abanico es sumamente amplio. De ahí se salta para las diputaciones federales, para las presidencias municipales o bien, se busca la reelección. Y ayer – Día del Abuelo – se dio el primer paso aquí en Querétaro y, aunque retrasado, ya se empezó. Se trata de una iniciativa de ley que adiciona una fracción del artículo 30 de la Ley de Salud del Estado de Querétaro, para incluir la atención médica especializada a favor de los adultos mayores. Y digo que tarde, porque esta situación de atención a los mayores, ya está reconocida en otras normas federales, tales como la Ley General de Salud y la Ley de los Derechos de las Personas Adultas Mayores, pero aquí en nuestro estado, nada se especifica de este asunto en la ley local. Y digo el primer paso, que es difícil – el de convertir la iniciativa en ley – porque los demás son indispensables, pero también hartos difíciles de cumplir. Si apenas tenemos Hospitales y Centros de Salud – y no suficientes – que han venido a exhibir sus limitaciones con esto de la pandemia, ya ni hablar de áreas geriátricas, para atender a nuestros ancianos. Y tomo la parte que me corresponde, por eso se lo que le digo. A la persona de la tercera edad o adulto mayor – que inicia a partir de los sesenta, según la OMS – se le comienzan a cargar, por razones naturales, todos o muchos de los males que apenas si pintaron en la edad adulta. Y son de dos tipos: Físicos, pero también mentales. Que se sepa, ningún Centro de Salud en el Estado tiene lugares expofeso para atender a nuestros viejecitos. Y los Hospitales Generales tienen sus limitaciones en las dos áreas citadas. Pues bien, el primer paso lo dieron las diputadas Abigail Arredondo y Karina Careaga, al presentar en la Oficialía de Partes del Congreso local esta iniciativa para que se incluya en estos centros, áreas de atención medica geriátrica especializada para ancianos. Y mire usted, los números son siempre ilustrativos, aunque nos sorprendan. En Querétaro, de acuerdo a información del Sistema Estatal DIF, existen 190 mil personas adultas mayores y de estas, 90 mil viven en la capital del estado. Entonces, era urgente sentar las bases legales para exigir espacios especializados en Hospitales y Centros de Salud. Ya de que se hagan y pronto lleguen, será otra cosa. Por lo pronto, estas dos damitas – Aby y

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2020

Karina – están dando color. Ambas son cartas muy aprovechables por su partido – el PRI – para lo que siga, si ese instituto así lo decide. Abigail – actual coordinadora del grupo del PRI en la LIX – pinta ya con claridad como candidata para la Presidencia Municipal de Querétaro. Karina, serrana, jalpense, podría repetir como diputada por la Sierra para el XV Distrito local. Y ahora mismo, en su encargo político, ya están dando color. Lo demás – y no falta mucho – será cuestión del tiempo...y las circunstancias políticas. (CI)

EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

NO SEAN ASÍ. Asesinar a un hombre a sangre fría y en plena vía pública es muy grave. Se trata del líder del tianguis Paseos del Marqués, que fue acribillado. Más grave aún es saber que ya se registre este tipo de violencia en el estado, con mayor frecuencia. (N 1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL